

## 南公園交通教室

3年生

10月25日(水)に3年生は南公園を訪問し、交通教室を実施しました。今年度は久しぶりに校外で学ぶ機会に恵まれ、保護者の方々の協力を得ながら、実際に自転車に乗り、安全な



乗り方や交通ルールを守ることの大切さについて、体験を通して意欲的に学ぶことができました。南公園交通広場の敷地内には信号が設置されており、普段の生活と結び付けて交通ルールを学びやすく、安全な場面、危険な場面ともに、正しくリアルに学ぶことができました。また、自動車を運転する側の立場から歩行者や自転車の様子がどのように見えるか学ぶために、ゴーカートにも乗ってみました。子供たちは笑顔いっぱいでしたが、中には信号を見落としてしまう子もおり、交通事故がどんな状況で起こるのかも感じたようでした。交通事故で悲しい思いをしている人がたくさんいます。通学団で安全に登下校をし

たり、自転車に乗るときは必ずヘルメットをかぶったりし、事故に遭 わないよう十分気を付けて、**交通ルールを守って生活**しましょう。

みんなの命は何よりも大切です!

## まちたんけん 2年生







10月27日(金)に2年生は、生活科

「わたしの町はっけん」の授業の一環として、町探検を実施しました。学区にある11の施設や店舗を6つのグループで2か所もしくは1か所まわり、各施設でどんな仕事が行われ、どのように人々の役に立っているのかを学ぶことができました。子供たちにとってなじみ深いお店や、家族や地域の方々がよく利用している施設を見学して、常磐学区によりいっそう親しみを覚えることができました。また、普段の訪問では見ることのできない建物内の仕事場の様子を見たり、これまで触ったことのないものに触れたりし、笑顔いっぱいの体験となりました。16名の保護者の方にもご協力いただき、子供たちの安全を守りながら一緒に学習してくださり、感謝の気持ちでいっぱいです。



私自身もたくさんの施設を見学し、ご高話を拝聴しました。 特に、普通の石と磨かれて美しく光り輝いている石を見比べな がらいただいた**切磋琢磨(せっさたくま)**という言葉に心が惹か

れました。これは、**努力を重ねる**ことで、**学問や道徳や技術を磨く**という意味と、友人どうしで励まし合ったり、競い合ったりしながら、**互いに向上していく**という意味があります。みんなも勉強を頑張ったり、興味のあることに夢中になって取り組んだりしながら、**自分自身を磨き上げて**いきましょう。



